



台風一過

今年も秋の気配を感じる10月となりました。しかし今年の10月はまだ秋らしさがなく、少し残暑を感じる程度です。9月は30℃以上の真夏日が続き、1日ぐらいだったと思いますが35℃を超える猛暑日もありました。暑さが落ち着かない日々が続いておりますが、今月は気温も下がって過ごしやすいい日となって行く事を願うばかりです。

まだ残暑が厳しい月となるのか、一気に秋の気候となって来るのか分かりませんが、体調には十分お気を付け頂けたらと思います。

9月・10月は台風の時期となり、8月末から9月初めにかけて台風10号が本州を横断していきました。幸いにも浜松周辺に到達する前に温帯低気圧に変わったため、大きな被害はありませんでした。ただ九州の方では被害に遭われた地域もありますので、早くに復旧される事を願っております。

また長雨と9月の高い気温で、タマネギの苗に大きな被害が出ているようです。10月頃から植え付けが始まるのですが、この長雨で苗の育成が遅れており「新玉の出荷に影響が出るのでは」と農家の方の声がありました。10月も台風や高い気温が続くと、他の作物にも影響が出るのではと感じ、例年並みになるよう思うところです。今月もまだまだ高い気温が続きそうですが、体調管理を行い今月1ヶ月間どうぞよろしくお願いいたします。

社長 太田 聡

編集担当：管理室

テクノフロンティア2024



2015年以来9年ぶりに東京ビッグサイトで行われた第39回電源システム展に出展いたしました。また、今回はオンライン展示会にも出展しました。

- ・ ビッグサイトの方は7月24日から26日までの期間で48名の方に来ブース頂きました。
- ・ オンライン展示会の方は8月1日から30日の期間で32名の方に閲覧いただきました。

既存のお客様、新規のお客様、逆営業の方等様々な方に弊社ブース及び製品を知っていただくことが出来、有意義なものとなりました。また有難いことに数件案件を頂くことも出来ました。少しでも多くのお客様のお力になれる様に今後ともつながりを大事にしていきたいと思います。

ブースに来ていただいたお客様、ご協力いただいた社員の皆様、この度は有難うございました。今後とも、よろしくお願いいたします。

営業部 早川

編集担当：管理室

編集担当より

2024年10月1日から郵便料金が変わります。定番的な定形郵便物25gまで84円と50gまで94円は50gまでに統合されて110円、通常ハガキは63円から85円など、ほぼ全てのサービスが値上げします。利用数の減少や物流コストの上昇が主な原因となっており、消費税率の引き上げに伴う調整を除き1994年以来30年ぶりの値上げとなりました。

年間100枚程度郵便を出している家庭では数千円の影響が出ることから、郵便を出す相手を見直すタイミングかもしれません。

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行  アポロ電気株式会社

〒438-0004
 静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地
 TEL：0538-38-2228 FAX：0538-38-2898
 URL：https://www.apollo-elec.co.jp

編集担当：管理室

発行日：令和6年10月1日